

進路指導室通信

★保護者懇談会

いよいよ1学期が終わります。保護者懇談会に際し、保護者の皆さんにはご多用の折、学校にお越しいただきますが、どうぞよろしくお願ひいたします。進路指導係では生徒の皆さんの進路実現を支援していく手立てとして「保護者懇談会」は大切な機会であると考えています。とかく保護者の方とのコミュニケーションが乏しくなりがちな青年期において、担任を含めた3者でさまざまな見地から進路について話し合うことは、生徒の皆さんのが客観的な情報と、家庭・学校の支援を得て協調的に自分の自己実現を目指すという意味において大切なことです。生徒の皆さんも「自分自身のことには口を出さないで欲しい」とは思わず建設的な気持ちで保護者懇談会に臨んでください。

〔3年生皆さんへ〕

3年生の皆さんにとってはこの懇談会が実質、最後の懇談会(例年、12月の懇談会は必要な生徒に対して行います)。進路決定に向けて不安なことは是非相談しましょう

〔進学希望者〕

1学期の成績が通知されますが、進学を考えている人で「学校推薦型選抜」試験を受験しようとしている皆さんにとっては、第1志望の出願に対して条件を満たしているか気になるところです。仮に条件を満たさない場合でも、その他の試験で対応することは十分可能です。第2志望の学校などへの希望変更による対応も可能ですが、掲げた目標を簡単に取り下げるのではなく、難関であっても最後まで粘り強く挑んで欲しいと思います。

希望の学校のオープンキャンパスなどには参加しましたか? 最近は推薦入試や総合型選抜入試(旧AO入試)でオープンキャンパスや説明会への参加を求める学校がありますので注意してください。いずれにしても、目指す学校等の情報を学校パンフレット・入試要項で確認し、受験校を(複数)決めましょう。なお、1学期の評定で「1」がついた生徒の皆さんは1学期の成績を「学年の成績」として調査書を作成することができません(卒業見込がないということです)。出願に際しては2学期の成績で「2」以上にする必要があります。

〔就職希望者〕

7月から求人票の公表が解禁となり、学校には東信地区企業の求人票冊子や県内外の企業からの求人票が届いています。東信地区企業の冊子は希望者にお渡ししていますが、進学と就職で迷っている人にも差し上げますので進路指導室に申し出てください。就職希望先が明確になったら、学年集会で示した日程に従って手続きを進めてください。

公務員希望のさんは7月~8月中に出願を求められている職種が多いですので、早めの対応が必要です。公務員試験の対策はできていますか? どのような試験か、対策はどうすればよいか、心配な人は進路指導室を訪ねてください。

3年生の皆さんにとって、この夏が「今までで一番勉強をやった」「一番成長できた」と実感できる夏にしてほしいものです。「夏を制する者は受験を制す」という言葉もあります。

(2年生の皆さんへ)

2年生の運動部の皆さんの中には5月中旬の東信大会、6月初旬の県大会を最後に部活動を引退した3年生に代わって部活動の中軸を担っている人がいると思います。これまでは上級生や顧問の先生の指示を受けて活動することが多かったのでしょうかが、自分たちが部活動を引っ張っていかなければならぬ立場となり、部活動と勉強の両立が難しくなっている人もいるかと思います。中には環境が変わったことで戸惑いを感じている人もいるかもしれません。そのような人は担任の先生や進路指導係にぜひ相談をしてください。

2年生は1年次から進めている学習プログラムに積極的に取り組んでいる人が多いようです。スタディサポートの結果で示されたGTZの指標をさらに向上させるべく、家庭学習時間を確保し、模擬試験などとリンクした課題を精力的に行っていきましょう。

なかなか進路希望が明確にならない人は夏季休業を使ってオープンキャンパスなどに参加したり、色々な手段を使って情報を集め、目標を設定することが大切です。ぜひこの夏は自分の進路の方向性となるべく明確にしていきましょう。

(1年生の皆さんへ)

1年生の皆さんは約4ヶ月の本校での生活を終え、高校生として初めての「夏休み」を迎えます。高校受験を突破して初めての夏休みですから、自由気ままに生活したいと思っている人も多いかと思いますが（部活動もありますが）、学習や進路に対して、甘く考えないほうが賢明です。高校での1年、2年が過ぎるのはあっという間です。この通信の冒頭から読んでいる人は分かると思いますが、1.2年後には、今以上に自分の日常や進路について考えなければなりません。人間、ある時突然に変わることはできません。自分の進路実現のために必要だと考えられる学習習慣を平日だけでなく休日にも確立しましょう。ただし、学習時間は総量が多ければ多いほうが良いわけではありません。時に休息し、気分転換などをしながら進めていきましょう。

10月には第2回目のスタディサポートが予定されています。そこで皆さんのが1回目のGTZの指標を上回れることを期待しています。

なお、7月13日(土)に受験した模擬試験の復習をきちんとやっておくことも大切です。

★(当面の主な(進路・学習に関する)日程)

7月30日(火)～	全学年進学補習(1・2年～31日、3年～8月5日)
8月20日(火) ～22日(木)	3年 学習マラソン [自学自習]
8月23日(金)	2学期始業式・実力テスト
9月 7日(土)	3年 共通テスト模試(駿台ベネッセ共催)※希望者
9月24日(火)～	2学期中間考査

※夏休みにかけて、様々な職種の体験活動の募集がきます。

その都度、連絡および募集をするので、関心のある人は積極的に参加しましょう。